

Presentamos el informe de mercado elaborado por **Criteria**.

Las opiniones que presenten en los reportes y/o informes, no cuentan con respaldo ni tienen relación alguna con la opinión de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires (BCBA). La información provista en el presente informe no debe interpretarse como un asesoramiento, recomendación o sugerencia para realizar operaciones de Bolsa o cualquier otra inversión o negocio, ni en aspectos legales o impositivos. La BCBA no se responsabiliza por la interpretación que se hiciera de lo expuesto en este informe, ni por su uso indebido, ni por perjuicios reales -directos o indirectos- o supuestos, invocados por quienes tomaren u omitieren decisiones habiendo consultado el informe ni por equivocaciones, errores u omisiones en la información suministrada.

**CRITERIA**Soluciones personalizadas
para inversores únicos.

«Sé innegablemente bueno. Ningún esfuerzo de marketing o palabra en redes sociales puede ser un sustituto para eso»

Anthony Volodkin

Gráfico del día

París arrebató a Londres la corona de mayor parque europeo

Francia arrebató a Reino Unido el cetro bursátil

Capitalización de mercado. En billones de dólares

■ Bolsa británica ■ Bolsa francesa



Fuente: Bloomberg

elEconomista.es

Reino Unido ha perdido su título de mercado de valores más grande de Europa frente a Francia, ya que las preocupaciones sobre el crecimiento económico pesan sobre los activos del país, mientras que la relajación de las normas covid en China impulsa las acciones de lujo francesas. La capitalización de mercado combinada de las cotizaciones primarias en París superó a la de Londres en términos de dólares estadounidenses, según un índice compilado por Bloomberg.

Las acciones del Reino Unido centradas en el mercado interno se han desplomado este año, mientras que los fabricantes franceses de artículos de lujo como LVMH y el propietario de Gucci, Kering, se han visto impulsados recientemente por el optimismo sobre una posible relajación de la política 'cero covid' de China. Los movimientos de divisas también han funcionado a favor de París. El minipresupuesto de la exprimera ministra del Reino Unido Liz Truss de recortes de impuestos no financiados en septiembre y la tormenta posterior en los mercados financieros del Reino Unido hundieron la libra esterlina al nivel más bajo desde 1985 frente al dólar.

Fuente: [El Economista](#) (Link de referencia))



Mercado local

[El S&P Merval trepa por tercera jornada al hilo y bonos en dólares ganan hasta 6%.](#) Tras un inicio en rojo, la bolsa porteña pasó a operar en alza este lunes 14 de noviembre, mientras que las acciones de empresas argentinas trepan hasta 5,9% en Wall Street. En tanto, los bonos en dólares avanzan, mientras que el riesgo país que mide la banca JP Morgan desciende y perfora los 2.500 puntos. El índice S&P Merval de Buenos Aires gana un 1%, a 151.990 unidades después avanzar un 3,8% el viernes y cerrar la semana con una mejora del 0,6%. Entre las acciones que más suben se destacan las de Cresud (+2,9%); Transener (+2%) y Transportadora de Gas del Sur (+1,6%). Las bajas las encabezan Ternium (-0,9%); Pampa Energía (-0,4%) y Loma Negra (-0,3%). En el mercado de la renta fija, los bonos en dólares operan con mayoría de alzas. Las mismas las encabezan el Global 2038 (+5,9%) y el Global 2029 (+4,8%). En tanto, el riesgo país que mide la banca JP Morgan cae 2,2% o 55 unidades hasta los 2.481 puntos.

[El MEP anota su quinta suba al hilo y toca máximo de 6 semanas.](#) El dólar financiero opera de manera dispar este lunes 14 de noviembre, con el MEP rozando los \$300, y el CCL debajo de los \$310, mientras que el blue se mantiene calmo a menos de \$295, en el inicio de una semana en la que se conocerá el dato de inflación de octubre. Bajo este escenario, el dólar Contado con Liquidación (CCL) cede 17 centavos a \$309,69, cerca de máximos en un mes, por lo que la brecha con el tipo de cambio oficial mayorista alcanza el 91,3%. A su vez, el dólar MEP anota su quinta suba al hilo, al trepar \$1,18 (+0,4%) hasta los \$298,89, su valor más alto en seis semanas. En consecuencia, el spread con el oficial llega al 84,4%.

[Swap con China: Gobierno busca cerrar hoy un acuerdo para llevar a US\\$3.000 millones el monto utilizable.](#) De no mediar contratiempos, el presidente Alberto Fernández podría anunciar en las próximas horas la ampliación en el uso del swap con la República Popular China. El objetivo inmediato es el fortalecimiento de las reservas del Banco Central (BCRA), pero también hay algo más: la posibilidad de utilizar una parte del swap, que hasta ahora no podía ser usado excepto como asiento contable. Según una fuente que participa de las conversaciones, lo estipulado por ambos países y sus respectivos negociadores tiene ahora, como eje central, la posibilidad de llevar de US\$450 millones -como es en la actualidad- a US\$3.000 millones el monto máximo que puede ser aplicado de diversas maneras por el Banco Central argentino. Hay que recordar que el intercambio de monedas entre el BCRA y el Banco de la República Popular de China es, hasta ahora, de 130.000 millones de yuanes, equivalentes a unos US\$18.200 millones. De ese total, como se dijo, solo pueden ser "aplicados" unos US\$450 millones.



Mercado global

[Wall Street sigue de fiesta con el IPC y el Nasdaq sube un 8% esta semana.](#) El dato de inflación estadounidense en el mes de octubre, del 7,7%, tres décimas por debajo de lo esperado por el mercado, que se dió a conocer el jueves, siguió difundiendo optimismo en Wall Street el viernes. Así, los principales índices del parqué norteamericano volvieron a vivir una jornada de subidas. El Nasdaq 100 se anotaba un 1,88%, frente a la subida del 0,93% del S&P 500. A nivel semanal, el Dow Jones avanza un 4,15%, el S&P 500, un 5,9% y el Nasdaq ha subido un 8,1%, su mayor alza en siete meses. A nivel técnico todas estas alzas, abrieron un hueco alcista para el índice tecnológico que podría llevarle a un rebote del 20%. "Mientras el Nasdaq 100 no pierda esta directriz alcista, para lo cual debería ceder soportes de 10.450 puntos, entiendo que cabe la posibilidad de asistir a alzas hacia objetivos en la zona de máximos del pasado mes de agosto en los 13.750/14.00 puntos. Hasta ahí hay un potencial del 20%", indicaron analistas.

[El ETF de Cathie Wood vive el mejor día de su historia tras el IPC de EEUU.](#) El fondo insignia de Cathie Wood, basado en la inversión 'disruptiva' o más innovadora posible, registró su mejor sesión el jueves, ya que los activos de mayor riesgo rebotaron tras un informe de inflación más suave de lo esperado en EEUU. El ETF de ARK Innovation subió un 15%, el máximo registrado hasta la fecha, después de que los datos mostraran que los precios aumentaron más lentamente de lo previsto, lo que alimentó las apuestas de que la Reserva Federal podría reducir sus agresivos esfuerzos de ajuste. Esas son buenas noticias para los activos de mayor riesgo que se han visto afectados por los esfuerzos de aumento de tasas del banco central. En los días previos a la impresión del índice de precios al consumidor, Wood había aumentado las apuestas en algunos de sus favoritos, como el referente de los vehículos eléctricos Tesla, el operador de intercambio de criptomonedas Coinbase, la plataforma de trading Robinhood, el fabricante de software Adobe e incluso pequeñas firmas de biotecnología como Nurix Therapeutics. Las salidas clave incluyeron al fabricante de chips Nvidia.

[Tres razones por las que no hay historia bajista para el dólar.](#) La agradable sorpresa que fue para los inversores un dato de IPC de EEUU más bajo de lo esperado se tradujo rápidamente en un notorio descenso del dólar bajo la expectativa de que la Reserva Federal no llegará tan lejos con las subidas de tipos. Sin embargo, los analistas de ING contemplan que es algo pasajero. "Seguimos siendo reacios a entrar en la historia bajista del dólar", explica en una nota Francesco Pesole, estrategia de divisas de la firma, alegando tres razones: 1) Parece demasiado pronto para cantar victoria en la batalla de la inflación, y habrá que obtener más pruebas de los mercados de trabajo, que se han mantenido excepcionalmente ajustados. Puede que no haya mucho interés por parte de la Fed en cambiar a una postura más dovish sin haber reunido todos los datos posibles antes de la reunión de diciembre. 2) Siguen faltando alternativas al dólar. "Las divisas europeas se están beneficiando de la bajada de los precios del gas, pero eso se ha debido a la suavidad del clima, y es poco probable que la preocupación por la crisis energética para este y el próximo invierno disminuya en los próximos meses. En China, los mercados acogen con satisfacción la flexibilización de las normas covid, pero las cifras de infección son elevadas y las tasas de vacunación son bajas, lo que significa que el camino hacia la eliminación completa de las restricciones aún parece largo", subraya Pesole. 3) Los activos de

riesgo, concluye, se enfrentan a riesgos a la baja que van más allá de la historia de la Fed: desde la probable contracción de los beneficios empresariales hasta los problemas del mercado inmobiliario y, recientemente, la agitación del mercado de criptomonedas.

Efemérides

Un 15 de noviembre de 1917 falleció Émile Durkheim, un sociólogo, pedagogo y filósofo francés. Estableció formalmente la sociología como disciplina académica y, junto con Karl Marx y Max Weber, es considerado uno de los padres fundadores de dicha ciencia. Durkheim creó el primer departamento de sociología en la Universidad de Burdeos en 1895, publicando Las reglas del método sociológico. En 1896 creó la primera revista dedicada a la sociología, L'Année Sociologique. Su influyente monografía, El suicidio (1897), un estudio de los tipos de suicidios de acuerdo a las causas que lo generan, fue pionera en la investigación social y sirvió para distinguir la ciencia social de la psicología y la filosofía política. En su obra clásica, Las formas elementales de la vida religiosa (1912), comparó la dimensión sociocultural de las vidas de las sociedades aborígenes y modernas, con lo que ganó aún más reputación. Durkheim perfeccionó el positivismo que primero había ideado Augusto Comte, promoviendo el realismo epistemológico y el método hipotético-deductivo. Para él, la sociología era la ciencia de las instituciones, y su meta era descubrir «hechos sociales» estructurales. Durkheim fue un mayor exponente del funcionalismo estructuralista, una perspectiva fundacional tanto para la sociología como para la antropología. Según su visión, las ciencias sociales debían ser puramente holísticas; esto es, la sociología debía estudiar los fenómenos atribuidos a la sociedad en su totalidad, en lugar de centrarse en las acciones específicas de los individuos.

Resumen de Mercados

	Bolsa		Bono a 10 años		Monedas	
	Valor Índice	Cambio	Tasa	Cambio	Precio	Cambio
	3.957,25 S&P	-0,89%	3,86%	5	-	-
	3.887,51 Euro Stoxx	0,49%	2,15%	-1	EUR 1,03	-0,18%
	3.083,40 Shangai Cmp	-0,13%	2,84%	10	CNY 7,04	0,71%
	113.161,28 Bovespa	0,81%	6,40%	-13	BRL 5,33	-0,03%
	152.685,40 Merval	1,51%	23,55%	0	ARS 161,76	0,64%

Foto del día

"Rombicuboctaedro" - La Biblioteca Nacional de Bielorrusia es la biblioteca más grande de la República de Bielorrusia. La biblioteca está ubicada en Minsk, la capital de Bielorrusia. Alberga la colección más grande de materiales impresos bielorrusos y la tercera colección más grande de libros en ruso detrás de la Biblioteca estatal rusa en Moscú y la Biblioteca nacional rusa en San Petersburgo. La construcción del nuevo edificio comenzó en noviembre de 2002 y finalizó en enero de 2006. El principal componente arquitectónico de la biblioteca tiene la forma de un rombicuboctaedro. La altura del edificio es de 73,6 metros (241,5 pies) y el peso es de 115 000 toneladas (sin incluir los libros). El edificio tiene 23 pisos. La Biblioteca Nacional tiene capacidad para unos 2.000 lectores y cuenta con una sala de conferencias con capacidad para 500 personas. El nuevo edificio de la biblioteca fue diseñado por los arquitectos Mihail Vinogradov y Viktor Kramarenko y se inauguró el 16 de junio de 2006.



Todo lo subrayado dirige a sus respectivos hipervínculos y fuente de la noticia. Nota: En caso de no poder acceder al enlace por no estar suscrito, suele ser posible hacerlo mediante ventana en modo incógnito por Chrome. (Clickear con el botón derecho y buscar la opción.)
Saludos,

Criteria

AVISO LEGAL / DISCLAIMER _ Este documento, y la información y estimaciones y alternativas en él expresadas contiene información general correspondiente a la fecha de emisión del informe que está sujeta a cambios sin previo aviso. CRITERIA no se responsabiliza ni se encuentra obligado a notificar tales cambios o actualizar los contenidos del presente. No ha sido emitido para entregar a clientes particulares. No se garantiza que la información que incluye sea exacta y completa y no debe confiarse en ella como si lo fuera. Este documento y sus contenidos no constituyen una oferta, invitación o solicitud para la compra o suscripción de valores u otros instrumentos, ni para decidir o modificar inversiones. En forma alguna este documento o su contenido constituyen la base para un contrato, compromiso o decisión de cualquier tipo. Los contenidos de este documento se basan en información disponible de manera pública y que ha sido obtenida de fuentes consideradas confiables. No obstante, tal información no ha sido verificada en forma independiente por Critería y, en consecuencia, no puede proveerse una garantía, ni expresa ni implícita, respecto de su precisión o integridad. CRITERIA no asume responsabilidad de ningún tipo por cualquier resultado negativo consecuencia del uso de este documento o su contenido.